



3学年だより

No. 6 令和7年9月30日

大樹

佐倉市立根郷中学校

自分と向き合う半年間に

朝晩の涼しさに、少しだけ秋を感じるようになりました。つい2週間前までは、教室にエアコンをつけていないと暑くて授業に集中できないような気温でしたが、季節が進んでいることを感じます。

1年前の10月は、中学校の最高学年への第1歩を踏み出すべく、生徒会本部をはじめ委員会委員長、学年評議が中心となって全校を引っ張る準備を整えた月でした。早いもので、新生徒会役員選挙を目前に控え、委員会もいよいよ後輩たちにバトンを渡す時がやってきました。無我夢中で学校のため、学年のため、と頑張ってきたベクトルを、「自分の進路を切り開く」方向に完全に転換するときです。中学校生活も残り半年間となります。まだまだ勉強に気持ちを向けられない子どもたちもいますが、「入試」は確実に近づいています。学校でも授業や学習に前向きに取り組めるよう、声をかけていきたいと思います。

さて、10月から進路に関する準備や行事が多くなってきます。ご家庭の協力なくして、子どもたちの進路決定はできません。提出物等期日を守って計画的に進めていただけようお願いします。学校とご家庭と子どもたちとともに、納得のいく進路決定を目指していきたいと思います。



☆1年間の活動を振り返って☆

今まで学校の中心となって活動していた、生徒会本部役員、委員長に、この1年を振り返ってもらいました。

《生徒会長・ さん》

一年間ありがとうございました。この一年の中で大変なことはたくさんあったけど一年を通してやってよかったなと思えるような役割でした。これから後輩たちがこの根郷中を引っ張っていくことになるけど折れずに頑張ってください。生徒会長という滅多にない良い経験をさせてもらったことを活かしてクラスや学年を明るくしていけるようにみんなに働きかけていきたいです。

《生徒会副会長・ さん》

一年間ありがとうございました。僕は初めての生徒会だったのに副会長という立場になり、不安が多かったですが、前年度から生徒会役員だった人や委員長と協力して仕事ことができました。まだひとつ公約を達成していないので最後まで仕事をやり遂げ、後輩たちに先輩としての姿を見せ終われるよう残りの任期も頑張ります。

《生徒会役員・ さん》

この一年間、生徒会メンバーと協力して様々な活動や行事を行なっていくことがとても楽しかったです。挨拶運動では挨拶してくれる人が増えた!と実感していてとても嬉しいです。もう次の生徒会メンバーが決まる時期ですが、きっと次の代の生徒会役員たちも学校をより良くしようと頑張ってくれると信じています。私はこの経験をいかしてこれからも挨拶を積極的に行い、学校をよりよくするためにできることをやっていきたいです。

《生徒会役員・ さん》

一年間ありがとうございました。計画をして実行することの難しさを感じた一年でしたが、行事が成功したときは特別な達成感を味わいました。後輩たちがさらに素晴らしい根郷中学校を作ってくれることを願っています。これから困難なことがあっても諦めずに今までの活動を自信に変えて、積極的に物事に取り組んでいき、失敗してもめげずにチャレンジしていきたいです。

《生活委員長・ さん》

一年間ありがとうございました。一年生の頃から生活委員代表として活動してきて、委員長という役職について目標をつくり、それを達成するために人を動かしたり、まとめたりすることの大変さを知りました。次の代のメンバーは仕事をしっかり行い、より良い学校にできるように頑張してほしいと思います。委員長という経験を活かして学校生活で色々な意見を出し、次の委員長をサポートしていきたいです。

《学習委員長・ さん》

一年間ありがとうございました。不慣れな事も多く、周りの人達に支えられての一年でしたが、とても良い経験になりました。次の新しいメンバーでも、一人ひとりが力を合わせてより素敵な学校にしてほしいと思います。今後この経験を活かして学校を支え、新しい事にもチャレンジしたいです。

《衛生委員長・ さん》

一年間ありがとうございました。委員長として活動する中で、委員会をまとめる難しさと責任の重さを感じました。後輩たちには今の根郷中よりもより良い学校を作ってくれると信じています。委員長での経験を活かして今後の学校で物事に積極的に取り組んだりし、あと半年もないですが、少しでも根郷中学校に貢献できたら嬉しいです。

《環境委員長・ さん》

1年間ありがとうございました！先輩たちにはうまく出来なかったと思いますが、たくさんのお話を学ぶことができました。次のメンバーには、もっとより良い学校にしてくれることを期待しています！また、委員長をやったことでやれることの幅が広がったと感じたので、これから率先して行動できるような人になっていきたいです。

《歌声委員長・ さん》

1年間ありがとうございました。うまく全体をまとめることはできなかったけれど、精一杯頑張りました。委員長として過ごしたこの1年は、大変なこともたくさんありましたが、やりがいや達成感も多く感じました。これから人前に立つ後輩たちには失敗も成長のばねにして頑張してほしいと思います！私はこの経験を生かして、今後も自分の役割をしっかりと果たすことを目標にして日々過ごしていきたいです。

最後に、合唱祭まで残り約1ヶ月となりました。一人一人が全力で取り組み、クラスの絆を深め、思い出に残る合唱祭にしましょう！

今月は、中学校生活最後の合唱祭を迎えます。白井の音楽ホールでの開催です。ぜひお越しください。

10月の予定



1(水)	45分日課	16(木)	45分日課
2(木)	午後特別日課、生徒会役員選挙	17(金)	45分日課、月例アンケート
3(金)	45分日課	18(土)	
4(土)		19(日)	
5(日)		20(月)	45分日課、全校評議会、試験範囲発表
6(月)	45分日課	21(火)	45分日課、合唱祭前日準備(係)
7(火)	45分日課	22(水)	合唱祭、弁当持参日
8(水)	45分日課	23(木)	45分日課、学年評議会・委員会
9(木)	合唱祭りハーサル	24(金)	45分日課、第2回漢字検定
10(金)	前後期入れ替え式、通知表配付	25(土)	
11(土)		26(日)	
12(日)		27(月)	45分日課、第2回進路説明会
13(月)	スポーツの日	28(火)	45分日課
14(火)	後期授業開始、45分日課	29(水)	45分日課
15(水)	45分日課	30(木)	第3回確認テスト
		31(金)	45分日課

○進路についてのお知らせ○



第1回進路説明会の予定でも載せましたが、進路に関する書類等のお願いがあります。それぞれ締め切りがありますのでご協力をお願いします。

- ① 10月23日 学習の記録確認書配付（詳細は後日）
- ② 10月27日 第2回進路説明会 進路希望調査配付
- ③ 10月末日まで 外部での資格取得、表彰等証明となる書類提出（この後資格や表彰を受ける可能性がある場合、担任に申し出てください）

福祉学習 『点字』



9月18日、福祉学習の『点字』が行われました。当日は、授業参観の日とも重なり、保護者の方も参加できる学習となりました。『点字』は聞いたことがあっても、字を打つという経験はなかったようで、新しい知識として、また、普段では感じられない大変さを学べた学習でした。

点字は書くよりも読むのが難しく、なれるまでにたくさんの苦労があることがわかった。目が見えない人はいつも大変な思いや怖い思いを抱えながら生活していることが分かった。少しでも目が見えない人の気持ちを考えていきたいと思った。 1組 さん

目の不自由な方は、目が不自由なだけでそれ以外のことに優れていた。自分たちが点字を打つのに表を見ながらゆっくりでしか書けなかったけれど、それを手で触っただけですぐ理解できるのがすごいと思った。点字は目の見えない人にとっての大切な文字で、それによって話すことができるようになるなど、いろいろ学ぶことができた。 2組 さん

★3学年全員の感想は、今後学年の廊下に掲示する予定です。

表を見ながらやってもたくさん間違え、時間がかかったのに、点字で会話するのは難しいと思いました。以前、図書館で点字の本を見て、そして今回の授業で学んで、目が見えないからやらないではなく、点字を使ったり声で話したりして、少しの工夫で会話ができるようになりました。自分が打った点字を正しく読んでいただけたときはすごくうれしかったです。 3組 さん



